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Bonjour à vous.

Mon nom est Nicole Lussier et j’ai 47 ans. Je suis née à St-Jean-sur

Richelieu. J’y ai vécu jusqu’à l’âge de 33 ans, puis moi et mon mari

Robert avons décidé de venir nous installer à St-Valentin.

Nous avons choisi St-Valentin car nous voulions habiter la campagne

tout en étant proche des grandes villes (St-Jean et Montréal). Je

trouve qu’en vivant à St-Valentin nous avons le meilleur des 2

mondes. Nous vivons à la campagne, c’est calme et paisible comme

vie, mais nous profitons des grands centres de St-Jean pour y faire

nos courses le samedi.

Moi et mon mari sommes très impliqués dans notre communauté.

En ce moment mon mari fait du bénévolat pour la bibliothèque

(depuis 5 ans) et aussi est impliqué dans le comité des loisirs (3 ans).

Moi je siège dans le C.A. du festival de la St-Valentin (depuis 3 ans).

J’ai aussi été responsable de la bibliothèque durant. 10 ans. J’ai fait la

catéchèse pendant 3 ans (pour les enfants qui devaient faire leur

Première Communion). J’ai aussi fait partie du C.A. des optimistes

pendant 2 ans. Je vous mentionne tout ça pour vous démontrer que

notre communauté nous tient vraiment à coeur à moi et à mon mari.

Quand nous sommes arrivés ici, j’avais déjà un fils; Gabriel. Je suis

devenue enceinte et j’ai eu une belle petite fille; Pénélope. J’avais un

emploi comme éducatrice spécialisée, mais j’ai décidé de rester à la

maison pour élever ma petite famille. Comme j’avais quand même

besoin de travailler j’ai parti ma petite garderie en milieu familial

(places subventionnées par le gouvernement). Cela fait maintenant

13 ans que j’ai cette garderie chez moi. Je garde 6 enfants. J’adore

ce travail.
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J’adore ma vie aussi. Comme je disais plus haut, nous sommes très

impliqués dans notre village, nous connaissons tout le monde et tout

le monde nous connais... Mon mari est resté pris par la neige dans

un rang de notre village il y a quelques semaines. J’ai téléphoné à

notre maire pour lui demander oi était la charrue. Mon maire m’a

répondu qu’elle était rendue chez Monsieur Fortin. Je téléphone

chez Monsieur Fortin qui me dit que la charrue est bel et bien passée,

mais qu’elle est maintenant brisée... Je retéléphone notre maire pour

lui dire cela et que j’ai toujours besoin d’une charrue pour débloquer

l’auto de mon mari. Mon maire me dit « 0k j’appelle Monsieur Van

Wijck, il va aller ouvrir le chemin pour Robert ». Je vous explique

cette petite anecdote pour vous démontrer comment cela fonctionne

par ici. On ne pourrait pas voir une situation comme cela dans une

grande ville... On ne pourrait pas appeler le maire chez lui un soir

pour lui raconter cela... De toutes façons, on ne connaitrait même

pas le numéro de téléphone du maire...

J’adore mon village et je veux continuer de l’habiter. Je ne veux pas

de parc d’Éoliennes dans mon village. J’étais dehors avec mes petits

la semaine passée et les oies blanches sont passées dans le ciel.

Qu’elle joie de les voir et de les entendre! ob passeront-elles si on a

des éoliennes? On ne con nait aucunement les impacts qu’auront les

Éoliennes sur les oiseaux, sur les chauves souris, sur la santé des

gens, sur la santé de mes enfants (les miens et ceux que je garde), sur

les acouphènes, sur le bruit qu’elles vont faire... Je ne vois pas

l’intérêt de construire des éoliennes sur les meilleures terres

agricoles du Québec.

Ici, à St-Valentin, la majorité des citoyens ont signé contre ce projet.



Pour moi, il est très clair que si ce projet se concrétise, nous allons

mettre la maison à vendre et nous allons tout simplement

déménager. (Je dois ajouter ici qu’il est fort probable que nous

perdions de l’argent dans cette aventure carie crois sincèrement que
si il y a des éoliennes, le prix de nos maisons vont dévaluer).

Merci de m’avoir lu

Veuiller agréer mes sentiments les meilleurs
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Nicole Lussier


